



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4910

7 Pièces

276 m²

Réf. 6382-MBE_

2 496 000 €

St-Chaffrey

Maison à vendre (05330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Serre Chevalier vous propose à la vente en VEFA ce chalet de prestation haut de gamme alliant une architecture traditionnelle et contemporaine signé Alain Gallinet. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 6382-MBE (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : Situé dans la Station de ski de Serre-Chevalier, perché dans le hameau de Villar-Laté, à proximité des Peyrons, ce chalet haut de gamme vous séduira par ses prestations, sa vue imprenable sur les ...

M-OI Saint-Chaffrey offers you for sale in VEFA this high-end chalet with an architecture mixing traditional and contemporary chalet designed by Alain Gallinet. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the website of Mon Office Immobilier with the reference 4910-MBE (Direct link on the photos) The Serre-Chevalier Real Estate Office offers you for sale Located in the Serre-Chevalier Ski Resort, in the hamlet of Villar-Laté, near the Peyrons, this high-end chalet will seduce you with its services and its breathtaking view of the ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4910



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4910

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4910



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4910